

GASTRONOMÍA | 24 Y 25 DE AGOSTO EN EL MUNICIPIO LUSO DE PINHEL

La IV Feria Ecoraya acogerá catas y degustaciones para incentivar la participación

- El certamen tendrá cerca de un centenar de puestos hispanolusos
- La Salina, promotora de la cita junto a las Cámaras portuguesas

CASAMAR/ÍKER GONZÁLEZ LÓPEZ

La IV Feria Ecoraya-Ecoraia, que se celebrará en el municipio luso de Pinhel este fin de semana, acogerá catas y degustaciones de productos de calidad hispanolusos para incentivar la participación del público. El diputado y vicepresidente del Organismo Autónomo de Empleo y Desarrollo Rural de la Diputación de Salamanca, José Prieto, subrayó el óptimo potencial que atesoran iniciativas como éstas para la "puesta en valor de los excelentes productos agroalimentarios que produce el territorio".

Precisamente es la Diputación de Salamanca, en colaboración con las Cámaras Municipales lusas de Almeida y la Beira Interior Norte, la principal impulsora del certamen, que se enmarca dentro del proyecto VIP BIN-SAL del Programa Operativo de Cooperación Transfronteriza España-Portugal (POCTEP) 2007-2013.

José Prieto explicó que, además de la consolidada Feria Ecoraya, La Salina trabaja "permanentemente" en el desarrollo de este ambicioso proyecto que persigue la "dinamización de la estructura productiva transfronteriza" y que incluye muy diversas actuaciones. En este sentido, el diputado provincial subrayó la marca "Ecoraya Comercio" y "Latt.40", que son otras de las actuaciones impulsadas por la Administración provincial bajo el paraguas del POCTEP.

Con una inversión de 116.000 euros y la asistencia prevista de miles de visitantes, la IV Feria Ecoraya acogerá cerca de un centenar de puestos hispanolusos.



Inauguración del certamen celebrado el año pasado en Salamanca./ARCHIVO

LOS DATOS

■ ENTRADA GRATUITA. La entrada al recinto ferial de la cuarta edición del certamen Ecoraya-Ecoraia es totalmente gratuita. La apertura e inauguración oficial se realizará el sábado día 24 a las 10:00 horas, jornada que permanecerá abierta la feria hasta las 21:00 horas. El domingo funcionará el mismo horario.

■ CÓMO LLEGAR. Pinhel se ubica a unos 35 kilómetros de Fuentes de Oñoro. Otra ruta alternativa pasa por Vitigudino y La Fregeñeda, a través de Figueira de Castelo Rodrigo.

Aprobado en octubre de 2007, el Programa de Cooperación Transfronteriza España-Portugal 2007-2013 nace con el principal propósito de dinamizar las zonas fronterizas de ambos países, vigorizando las relaciones económicas y los lazos de cooperación existentes.

La Diputación de Salamanca ha impulsado, además, otras importantes actuaciones para la consolidación de un marco transfronterizo con el que incentivar la integración de los territorios rayanos. En este sentido, destaca, entre otras iniciativas, el proyecto VIP BIN-SAL II, que está trabajando en distintas áreas.

VALDEMIERQUE



El estreno del monumento a los antepasados en Valdemierque./ENE

El municipio recuerda a los antepasados con una escultura conmemorativa

ENE

El Ayuntamiento de la localidad de Valdemierque, en nombre de todos los vecinos e hijos de la localidad, ha dedicado la primera escultura pública del municipio a los antepasados que hicieron de este emplazamiento su hogar y dieron origen a la actual población.

Dos grandes aros pertenecientes a una rueda de un antiguo carro de la localidad, que han sido donados por la familia Tejedor Tejedor, conforman la estructura que simboliza la bola del mundo y que ha sido concebida por Ángel García y Leopoldo Gutiérrez.

La estructura ha sido emplazada en la calle La Iglesia, en un estreno al que han acudido tanto vecinos

como veraneantes.

Según matizó el alcalde, Ángel García: "La iniciativa pretender ser el inicio del embellecimiento del pueblo con distintos elementos ornamentales. Nuestra idea es poder crear un pequeño museo al aire libre con aperos de labranza antiguos y que ya no se utilicen para colocarlos en las fachadas de distintos edificios".

Para lograr este objetivo a lo largo de los próximos años, el Consistorio ha solicitado que los vecinos que puedan donar alguna herramienta de este tipo se pongan en contacto con los municipios para concretar el tipo de elemento del que disponen, bien sea un arado, una vertedera u otros aperos, y estudiar la ubicación más idónea para cada caso.

El Consistorio ha pedido a los vecinos que donen antiguos aperos de labranza para crear un museo al aire libre en las calles del pueblo

FLORIDA DE LIÉBANA



Iniciación a la informática para los más jóvenes. Las instalaciones culturales municipales acogen las clases de iniciación a la informática para los más jóvenes de la localidad, que aprenden a manejar distintos programas de tratamiento de texto e imágenes./ENE

LA VELLÉS



Talleres infantiles municipales de verano. Una veintena de niños de la localidad vellesina participan durante las últimas semanas en las actividades infantiles que se han programado desde el Ayuntamiento durante el verano y que incluyen talleres de ocio y tiempo libre./ENE



El municipio portugués de Pinhel acoge la cuarta Feria Ecoraya-Ecoraia

Escrito por: Redacción Sábado, 24 de Agosto de 2013 19:02



► Antonio Baptista y José Prieto en la presentación de la Feria Ecoraya-Ecoraia

Durante el 24 y 25 de agosto la localidad portuguesa celebra la feria transfronteriza con más de 90 expositores, alrededor de 65 productores portugueses y 25 españoles

El municipio portugués de Pinhel acoge este fin de semana la IV Feria Ecoraya-Ecoraia en la que participan cerca de un centenar de productores de la provincia de Salamanca y de la región de la Beira Interior Norte, en un certamen que, como subrayó el presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, en la inauguración “sirve para posicionar la calidad de los productos agroalimentarios que se producen en las zonas rurales de nuestros territorios transfronterizos y mejorar su comercialización”. Javier Iglesias y el presidente de la Asociación de Municipios Cova da Beira y de la Cámara Municipal de Pinhel, Antonio Ruas, inauguraron la cuarta edición que tiene como escenario el Centro Logístico del municipio luso, toda vez que su celebración anual está establecida alternativamente en el recinto ferial de la Diputación de Salamanca y en un municipio portugués.

En esta ocasión, los cerca de 80 expositores portugueses y los veinte salmantinos ofertan a los visitantes que se acerquen hasta la Feria una excelente representación de los productos de calidad de los sectores de embutidos, quesos, vinos, orujos y licores, aceites, harinas y derivados, frutos secos, miel y mermeladas, entre otros productos. El presidente de la Diputación destacó las similitudes de ambos territorios rurales transfronterizos y el compromiso de sus gentes para “conservar y desarrollar unos productos agroalimentarios y artesanales de gran calidad que les permiten ese sustento económico”. En este sentido, tras apostar por el futuro de las zonas rurales “pese a los momentos de dificultad económica” subrayó la importancia de la cooperación transfronteriza, de compartir objetivos como los que persigue el proyecto financiado por la Unión Europea del VIP BIN SAL de hacer realidad iniciativas dirigidas a favorecer a los ciudadanos de dichos territorios. “Las administraciones más cercanas, tanto de España como de Portugal, hemos avanzado mucho en ese conocimiento mutuo al hacer de la frontera una línea imaginaria, pero debemos continuar esta cooperación para avanzar en la valorización y potenciación de los recursos de nuestros territorios rurales”.

De ahí que Javier Iglesias abogase por la continuidad de la Feria que tendría como escenario en la próxima edición nuevamente Salamanca. Un deseo que también expresó el presidente de la Cámara Municipal de Pinhel y de la Asociación de Municipios Cova da Beira, Antonio Ruas porque “el trabajo de estos años de la Comunidad BIN SAL (Beira Interior Norte-Diputación de Salamanca) ha demostrado con iniciativas como Ecoraya que nuestros territorios tienen unos productos de calidad y que sus productores, los expositores, quieren seguir en las zonas rurales. Trabajemos en proyectos de cooperación que les permitan disponer de oportunidades comerciales para revalorizar sus productos”. Javier Iglesias y Antonio Ruas visitaron los stands portugueses y españoles para desear una buena feria de ventas a los expositores. En su recorrido y acto inaugural estuvieron acompañados por los presidentes de las otras ocho Cámaras Municipales de la Beira Interior Norte, Almeida, Celorico da Beira, Figueira de Castelo Rodrigo, Guarda, Manteigas, Meda, Pinhel, Sabugal y Trancoso, así como de los diputados provinciales de Ferias, Jesús María Ortiz, y del vicepresidente del Organismo Autónomo de Empleo y Desarrollo Rural, José Prieto.

El presidente de la Diputación aprovechó su estancia al otro lado de la frontera provincial para invitar a los vecinos de los municipios portugueses a visitar en menos de quince días la próxima Feria Internacional Agropecuaria, Agromaq en Salamanca, un certamen que “siempre ha mirado y sigue mirando hacia Portugal porque lo que es bueno para el desarrollo del sector primario salmantino también lo es para nuestros vecinos de Portugal”.

SALAMANCA / SOCIEDAD / Sábado - 24 agosto de 2013

Un centenar de productores salmantinos y portugueses participa en la IV Feria Ecoraya-Ecoraia en Pinhel (Portugal)

Las autoridades hispano lusas abogan por continuar con la colaboración transfronteriza que se traduzca en oportunidades reales para los vecinos de la raya

lcal

El municipio portugués de Pinhel acoge este fin de semana la IV Feria Ecoraya-Ecoraia en la que participan cerca de un centenar de productores de la provincia de Salamanca y de la región de la Beira Interior Norte, en un certamen que, como subrayó el presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, durante su inauguración, "sirve para posicionar la calidad de los productos agroalimentarios que se producen en las zonas rurales de los territorios transfronterizos y mejorar su comercialización".

Javier Iglesias y el presidente de la Asociación de Municipios Cova da Beira y de la Cámara Municipal de Pinhel, Antonio Ruas, inauguraron la cuarta edición que tiene como escenario el Centro Logístico del municipio luso, aunque recordaron que su celebración anual está establecida alternativamente en el recinto ferial de la Diputación de Salamanca y en un municipio portugués.

En esta ocasión, detalló que los cerca de 80 expositores portugueses y los veinte salmantinos ofertan a los visitantes que se acerquen hasta la Feria una "excelente" representación de los productos de calidad de los sectores de embutidos, quesos, vinos, orujos y licores, aceites, harinas y derivados, frutos secos, miel y mermeladas, entre otros productos.

En este sentido, destacó las similitudes de ambos territorios rurales transfronterizos y el compromiso de sus gentes para "conservar y desarrollar unos productos agroalimentarios y artesanales de gran calidad que les permiten ese sustento económico".

De ahí la importancia de apostar por el futuro de las zonas rurales "pese a los momentos de dificultad económica" y abogó por la cooperación transfronteriza, para compartir objetivos como los que persigue el proyecto financiado por la Unión Europea del VIP BIN SAL, donde se enmarca esta propuesta.

Iglesias señaló que las administraciones más cercanas, tanto de España como de Portugal, han avanzado mucho en ese conocimiento mutuo al hacer de la frontera "una línea imaginaria, pero sin embargo recordó que se debe continuar con esta cooperación para avanzar en la "valorización y potenciación de los recursos de nuestros territorios rurales".

Sobre este aspecto incidió y por ese motivo defendió la continuidad de la Feria que tendría como escenario en la próxima edición nuevamente Salamanca.

El mismo deseo también lo compartió el presidente de la Cámara Municipal de Pincel y de la Asociación de Municipios Cova da Beira, Antonio Ruas porque en su opinión, el trabajo de estos años de la Comunidad BIN SAL (Beira Interior Norte-Diputación de Salamanca) ha demostrado con iniciativas como Ecoraya que estos territorios tienen unos productos de calidad y que sus productores, los expositores, quieren seguir en las zonas rurales.

Ruas manifestó su interés por seguir trabajando en proyectos de cooperación que les permitan disponer de oportunidades comerciales para revalorizar sus productos a los vecinos de ambos lados de la frontera.

En su recorrido y acto inaugural estuvieron acompañados por los presidentes de las otras ocho Cámaras Municipales de la Beira Interior Norte, Almeida, Celorico da Beira, Figueira de Castelo Rodrigo, Guarda, Manteigas, Meda, Pinhel, Sabugal y Trancoso, así como de los diputados provinciales de Ferias, Jesús María Ortiz, y del vicepresidente del Organismo Autónomo de Empleo y Desarrollo Rural, José Prieto.

Por último, el presidente de la Diputación aprovechó su estancia al otro lado de la frontera provincial para invitar a los vecinos de los municipios portugueses a visitar en menos de quince días la próxima Feria Internacional Agropecuaria, Agromaq en Salamanca, un certamen que "siempre ha mirado y sigue mirando hacia Portugal porque lo que es bueno para el desarrollo del sector primario salmantino también lo es para nuestros vecinos de Portugal".

LA RAYA ■ INTERCAMBIO

Ecoraya facilita la comercialización agroalimentaria con Portugal

■ El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, participó en la mañana de ayer en la inauguración de la cuarta edición en el municipio portugués de Pinhel

CASAMAR

El municipio portugués de Pinhel acogió durante este fin de semana la IV Feria Ecoraya-Ecoraya en la que participaron cerca de un centenar de productores de la provincia de Salamanca y de la región de la Beira Interior Norte. El presidente de la Diputación, Javier Iglesias, destacó en la inauguración que el certamen "sirve para posicionar la calidad de los productos agroalimentarios que se producen en las zonas rurales de nuestros territorios transfronterizos y mejorar su comercialización".

Javier Iglesias y el presidente de la Asociación de Municipios Cova da Beira y de la Cámara Municipal de Pinhel, António Ruas, inauguraron la cuarta edición de esta feria, que tiene como escenario el Centro Logístico del municipio luso. Su celebración anual está establecida alternativamente en el recinto ferial de la Diputación de Salamanca y en un municipio portugués.

En esta ocasión, los cerca de 80 expositores portugueses y los veinte salmantinos ofertaron a los visitantes de la Feria internacional una representación de los productos de calidad de los sectores de embutidos, quesos, vinos, orujos y licores, aceites, harinas y derivados, frutos secos, miel y mermeladas, entre otros muchos productos.

El presidente de la Diputación destacó las similitudes de ambos territorios rurales transfronterizos y el compromiso de sus gentes para "conservar y desarrollar unos

Los 80 expositores portugueses y los veinte salmantinos ofertaron una selección de productos



Inauguración de la feria transfronteriza en la localidad portuguesa de Pinhel./FOTOS:CASAMAR

productos agroalimentarios y artesanales de gran calidad que les permiten ese sustento económico". En este sentido, tras apostar por el futuro de las zonas rurales "pese a los momentos de dificultad económica", subrayó la importancia de la cooperación transfronteriza y de compartir objetivos. Entre ellos se encuentran los que persigue el proyecto financiado por la

Unión Europea del VIP BIN SAL con el que se pretende hacer realidad iniciativas dirigidas a favorecer a los ciudadanos, y que las administraciones de España y Portugal sean más cercanas.



Productores agroalimentarios mirabrigenses y autoridades en la feria.

VITIGUDINO

La localidad acogerá hoy en la ermita la entrega de varas a los nuevos mayordomos

La cabecera de la comarca acogerá hoy a partir de las 12:30 horas la celebración de la eucaristía en la ermita de la Virgen del Socorro con la entrega de varas a los nuevos mayordomos. La misa estará presidida por los párrocos locales de Vitigudino, Francisco Fraile, José Antonio Andújar y Ángel Luis Martín. Las mayordomas 2013 han sido las hermanas M^a Ángeles, Isabel y Socorro Martín Sánchez. /CASAMAR

VILLASECO DE LOS REYES

El alcalde, Javier Fernández, denuncia su malestar por la mala señal de la TDT

El alcalde de Villaseco de los Reyes, Javier Fernández, ha denunciado en un comunicado su malestar por la "baja calidad de la señal de la Televisión Digital Terrestre". Exactamente, el regidor ha expresado "en nombre de la Corporación municipal, "su profundo disgusto y decepción" por la baja calidad de la TDT "que imposibilita en buena parte del municipio ver las distintas cadenas de televisión". /CASAMAR

CIUDAD RODRIGO

El PSOE presenta al pleno una moción en defensa de los partidos judiciales provinciales

El grupo municipal Socialista en el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo ha presentado una moción para su debate y aprobación, si procede, por el pleno de la Corporación, en defensa de los partidos judiciales de la provincia de Salamanca después de que el Ministerio de Justicia hiciera pública la propuesta de la Ley que planea "la supresión de los partidos judiciales de Béjar, Ciudad Rodrigo, Peñaranda y Vitigudino". /CASAMAR

LUMBRALES



Las peñas, protagonistas de la jornada festiva. El programa de celebraciones, que acogió ayer el primero de los encierros, tuvo a las peñas como protagonistas. Como hicieron en la tradicional cabalgata al "Prado del Toro", no cesaron en animar el ambiente. /CASAMAR



Sábado, 24 Agosto 2013 21:23

Productores salmantinos y portugueses participa en la IV Feria Ecoraya-Ecoraia

Escrito por [Aitor Ruiz](#)

Las autoridades hispano lusas abogan por continuar con la colaboración transfronteriza que se traduzca en oportunidades para los vecinos.

El municipio portugués de Pinhel acoge este fin de semana la IV Feria Ecoraya-Ecoraia en la que participan cerca de un centenar de productores de la provincia de Salamanca y de la región de la Beira Interior Norte, en un certamen que, como subrayó el presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, durante su inauguración, "sirve para posicionar la calidad de los productos agroalimentarios que se producen en las zonas rurales de los territorios transfronterizos y mejorar su comercialización".

Javier Iglesias y el presidente de la Asociación de Municipios Cova da Beira y de la Cámara Municipal de Pinhel, Antonio Ruas, inauguraron la cuarta edición que tiene como escenario el Centro Logístico del municipio luso, aunque recordaron que su celebración anual está establecida alternativamente en el recinto ferial de la Diputación de Salamanca y en un municipio portugués.

En esta ocasión, detalló que los cerca de 80 expositores portugueses y los veinte salmantinos ofertan a los visitantes que se acerquen hasta la Feria una "excelente" representación de los productos de calidad de los sectores de embutidos, quesos, vinos, orujos y licores, aceites, harinas y derivados, frutos secos, miel y mermeladas, entre otros productos.

En este sentido, destacó las similitudes de ambos territorios rurales transfronterizos y el compromiso de sus gentes para "conservar y desarrollar unos productos agroalimentarios y artesanales de gran calidad que les permiten ese sustento económico".

De ahí la importancia de apostar por el futuro de las zonas rurales "pese a los momentos de dificultad económica" y abogó por la cooperación transfronteriza, para compartir objetivos como los que persigue el proyecto financiado por la Unión Europea del VIP BIN SAL, donde se enmarca esta propuesta.

Iglesias señaló que las administraciones más cercanas, tanto de España como de Portugal, han avanzado mucho en ese conocimiento mutuo al hacer de la frontera "una línea imaginaria, pero sin embargo recordó que se debe continuar con esta cooperación para avanzar en la "valorización y potenciación de los recursos de nuestros territorios rurales".

Sobre este aspecto incidió y por ese motivo defendió la continuidad de la Feria que tendría como escenario en la próxima edición nuevamente Salamanca.

El mismo deseo también lo compartió el presidente de la Cámara Municipal de Píncel y de la Asociación de Municipios Cova da Beira, Antonio Ruas porque en su opinión, el trabajo de estos años de la Comunidad BIN SAL (Beira Interior Norte-Diputación de Salamanca) ha demostrado con iniciativas como Ecoraya que estos territorios tienen unos productos de calidad y que sus productores, los expositores, quieren seguir en las zonas rurales.

Ruas manifestó su interés por seguir trabajando en proyectos de cooperación que les permitan disponer de oportunidades comerciales para revalorizar sus productos a los vecinos de ambos lados de la frontera.

En su recorrido y acto inaugural estuvieron acompañados por los presidentes de las otras ocho Cámaras Municipales de la Beira Interior Norte, Almeida, Celorico da Beira, Figueira de Castelo Rodrigo, Guarda, Manteigas, Meda, Pinhel, Sabugal y Trancoso, así como de los diputados provinciales de Ferias, Jesús María Ortiz, y del vicepresidente del Organismo Autónomo de Empleo y Desarrollo Rural, José Prieto.

Por último, el presidente de la Diputación aprovechó su estancia al otro lado de la frontera provincial para invitar a los vecinos de los municipios portugueses a visitar en menos de quince días la próxima Feria Internacional Agropecuaria, Agromaq en Salamanca, un certamen que "siempre ha mirado y sigue mirando hacia Portugal porque lo que es bueno para el desarrollo del sector primario salmantino también lo es para nuestros vecinos de Portugal".



La Feria Ecoraya- Ecoraia inaugura su IV Edición

Este acto permite a los productores agroalimentarios tranfronterizos posicionar la calidad y la comercialización de los productos.

24.08.2013

TRIBUNA

El municipio portugués de Pinhel acoge este fin de semana la **IV Feria Ecoraya-Ecoraia** en la que participan cerca de un centenar de **productores de la provincia de Salamanca y de la región de la Beira Interior Norte**, en un certamen que, como subrayó el presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, en la inauguración “sirve para posicionar la calidad de los productos agroalimentarios que se producen en las zonas rurales de nuestros territorios transfronterizos y mejorar su comercialización”.

En esta ocasión, los cerca de 80 expositores portugueses y los veinte salmantinos ofertan a los visitantes que se acerquen hasta la Feria **una excelente representación de los productos de calidad de los sectores** de embutidos, quesos, vinos, orujos y licores, aceites, harinas y derivados, frutos secos, miel y mermeladas, entre otros productos.

El presidente de la Diputación destacó las similitudes de ambos territorios rurales transfronterizos y el **compromiso de sus gentes para “conservar y desarrollar unos productos agroalimentarios y artesanales de gran calidad** que les permiten ese sustento económico”.

Javier Iglesias abogó por la continuidad de la **Feria que tendrá como escenario en la próxima edición nuevamente Salamanca**. Un deseo que también expresó el presidente de la Cámara Municipal de Pinhel y de la Asociación de Municipios Cova da Beira, Antonio Ruas porque “el trabajo de estos años de la Comunidad BIN SAL (Beira Interior Norte-Diputación de Salamanca) ha demostrado con iniciativas como Ecoraya que **nuestros territorios tienen unos productos de calidad y que sus productores, los expositores, quieren seguir en las zonas rurales**.”